



Sonntag der Internationalen Entwicklung vom 10. September



© Internationale Entwicklung / Lizenzfrei

Im Fokus 2023: Unsere Projekte im Bildungsbereich.

Am 10. September 2023 ist es wieder so weit: Am Sonntag der Internationalen Entwicklung erfahren Sie mehr darüber, wie unsere Arbeit die Lebensbedingungen von Menschen weltweit verbessert.

Bildung ist für viele Kinder in unseren Partnerländern eine wichtige Chance auf bessere Lebensbedingungen. Viele Kinder stammen aus armen Verhältnissen und ihre Eltern oder Erziehungsberechtigten können sich das Schulgeld nicht leisten, sind Waisen oder sie wohnen an einem Ort, wo es keine Schule gibt. Doch um der Armutsspirale entfliehen zu können, brauchen die Kinder eine gute Ausbildung, sonst finden sie keine Arbeit und landen auf der Strasse, müssen sich mit Gelegenheitsjobs über Wasser halten oder müssen andere, vielleicht sogar illegale Wege finden, sich zu ernähren.

Die internationale Entwicklung der Heilsarmee legt daher grossen Wert darauf, vernachlässigten und besonders gefährdeten Kindern weltweit die Möglichkeit zu eröffnen, eine Schulbildung zu absolvieren, ihre Berufsbildung zu stärken oder gar einen universitären Abschluss zu erwerben. Damit haben die Kinder eine echte Chance, ihr Leben selbst bestimmen zu können. Sie können sich Ziele setzen und diese selbstständig erreichen. Dieses selbstbestimmte Leben wollen wir ihnen mit unseren vielfältigen Angeboten ermöglichen.

Wir unterstützen daher den Bau von Schulen beispielsweise in Simbabwe und unterhalten ein grosses Schulprogramm in Haiti für über 5'000 Kinder. Wir finanzieren den Bau von sechs Lernzentren in der Republik Kongo und bieten in Brasilien an fast einem Dutzend Standorte ausserschulische Aktivitäten für die Entwicklung von und fürs Lernen der Kinder an. Ausserdem sorgen unsere Programme zur Berufsbildung beispielsweise in Myanmar und auf den Philippinen für echte Zukunftschancen. In der Republik Kongo unterstützen wir eine Blindenschule.

Um unsere Bildungsprojekte auch gezielt finanzieren zu können, haben wir eine eigene Themenpatenschaft aufgebaut: Bildung weltweit. Damit unterstützen Sie unsere Bemühungen zur Förderung der Bildung auf der ganzen Welt, von Haiti bis Myanmar. Mit der Themenpatenschaft können wir jeweils dynamisch und schnell dort Bildungsprojekte unterstützen und umsetzen, wo sie gerade gebraucht werden. Mehr Informationen zu der Themenpatenschaft können Sie unserer Webseite entnehmen: www.heilsarmee.ch/ie

Besuchen Sie den Gottesdienst und erfahren Sie mehr über unsere Bildungsprojekte.

Autor

Internationale Entwicklung

Publiziert am

29.8.2023